

ABSTRAK

Analisis Transmisi Kebijakan Moneter Melalui Jalur Pinjaman Bank di Indonesia

Oleh: Violetta Puteri Dhuayu

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis: (1) pengaruh suku bunga terhadap pertumbuhan pinjaman bank di Indonesia; (2) pengaruh karakteristik bank terhadap pertumbuhan pinjaman bank di Indonesia; (3) pengaruh suku bunga dan karakteristik bank secara bersama-sama mempengaruhi pertumbuhan pinjaman bank di Indonesia; (4) hubungan kausalitas antara suku bunga dan laju inflasi di Indonesia; (5) hubungan kausalitas antara pinjaman bank dan laju inflasi di Indonesia; (6) hubungan kausalitas antara pertumbuhan ekonomi dan laju inflasi di Indonesia.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dan asosiatif. Data dalam penelitian ini adalah data sekunder dari 2006:I sampai dengan 2015:4 dengan teknik pengumpulan data dokumentasi dan studi kepustakaan. Analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan induktif. Pada model pertama analisis induktif dengan menggunakan metode *Ordinary Least Square* (OLS), maka terdapat beberapa uji yaitu: (1) Uji OLS; (2) Uji Asumsi Klasik; (3) Uji Statistik; (4) Uji Kelayakan Model. Pada model kedua analisis induktif dengan menggunakan pendekatan *Vector Autoregression* (VAR), maka terdapat beberapa uji yaitu: (1) Uji Stasioneritas; (2) Uji Kointegrasi; (3) Penentuan Lag Optimal; (4) Uji Kausalitas Granger; (5) *Impulse Respon Function*; (6) *Variance Decomposition*

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa: (1) Terdapat pengaruh antara suku bunga terhadap pertumbuhan pinjaman bank di Indonesia; (2) Tidak terdapat pengaruh antara persaingan perbankan terhadap pertumbuhan pinjaman bank di Indonesia, terdapat pengaruh antara likuiditas bank terhadap pertumbuhan pinjaman bank di Indonesia dan terdapat pengaruh antara kapital bank terhadap pertumbuhan pinjaman bank di Indonesia; (3) Secara bersama-sama terdapat pengaruh antara suku bunga dan karakteristik bank terhadap pertumbuhan pinjaman bank di Indonesia; (4) Terdapat hubungan kausalitas antara suku bunga dan laju inflasi di Indonesia; (5) Terdapat hubungan kausalitas antara pinjaman bank dan laju inflasi di Indonesia; (6) Terdapat hubungan satu arah antara pertumbuhan ekonomi dan laju inflasi di Indonesia.